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ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA - ATA DE POSSE  

 

Aos vinte nove dias do mês de agosto de 2020, às 20.30 horas, em segunda chamada, o 

Presidente eleito Eugênio Luiz Gonçalves deu início a Assembleia Geral virtual de posse dos 

membros da nova Diretoria Executiva e Conselho Fiscal eleitos no último dia 18 de julho, 

conforme edital, lei 14.010/2020 e artigo 25 Inc 8º do Estatuto do CODEN. Marcaram presenças, 

dentre outros(as), Rui Carlos Zonatto, este secretário Pedro Abel, Maria Zonatto, Mariângela 

Ávila, Rita, Carine Bergmam, Fernanda Gerent, Alfredo, Valci Brasil, Marília Medina, Canísio, 

Ângelo, Mariana Pereira, Rita, João Bosco, Carlos Eduardo, Moisés,  Marta e Helena Cutrin.  O 

Presidente iniciou informando ter recebido recursos no valor de R$ 176.778,37 em caixa e 

banco, proveniente de saldo da gestão anterior e que o CODEN vem apresentando uma receita 

média mensal de R$ 4.706,00. Fez referências elogiosas a gestão anterior tanto da Diretoria 

Executiva quanto do Conselho Fiscal. Conforme previsto no artigo 25 do estatuto, declarou 

empossada a nova Diretoria Executiva e Conselho Fiscal eleitos, citando o nome de todos 

componentes. Disse: por certo saberemos conduzir o CODEN com inteligência e participação 

de toda a comunidade, criando uma cultura mais participativa. Somos todos voluntários e 

procuraremos nos doar e servir a nossa comunidade. O Presidente ainda comentou sobre 

alguns encaminhamentos já realizados, tais como profissionalização dos sistemas, novo 

cadastro e controle de cobrança. Comentou sobre acordos para contratação do Vilmar para as 

atividades administrativas de leitura, distribuição de boleto e cobrança; e José para continuar 

responsável pela manutenção do sistema de água, ambos com a abertura de Micro Empresa 

Individual-MEI e contratos a serem assinados sob orientação de advogado e contador. O 

Presidente liberou a palavra com as seguintes manifestações: João Bosco agradeceu a 

disposição de todos e disse que também estará à disposição para contribuir; Valci Brasil 

agradeceu a oportunidade de fazer parte dessa nova gestão com uma nova visão comunitária; 

Eugênio destacou a participação do Vilmar como novo MEI do sistema para leitura, distribuição 

de boletos e cobrança; Carine sugeriu escrever um manifesto como sendo a carta de intenções 

e compromisso de gestão direcionado a toda a comunidade; Valci Brasil sugeriu reunir as 

principais reivindicações da comunidade, coletando sugestões para encaminhar aos candidatos, 

já que estamos em período eleitoral no município. Essa sugestão foi reforçada também pelo 

João Bosco; Eugênio sugere identificar as forças vivas residentes, integrantes de entidades, 

proprietários e empreendedores, integrantes da estrutura de governo, para ajudarem na 

solução das nossas demandas; João Bosco sugeriu elaborar petições online pelo watzap para 

reforçar os pleitos encaminhados; Mariana Pereira disse que o CODEN deve se preocupar em 

aproximar e envolver mais a comunidade pois o Conselho não é só uma empresa de 

fornecimento e cobrança de água; Valci sugeriu ainda unir as entidades, aliar-se a ABA dos 

Açores, Associações do Pântano do Sul, Armação e Costa de Cima para reforçar os pleitos do 



 
 

Sul da Ilha; Eugênio ainda mencionou a participação nos Conselhos da região, CONSEG, 

Conselho de Saúde, Conselho de Desenvolvimento; Rui destacou que estamos terceirizando 

serviços para que a Diretoria possa se dedicar mais a outros interesses; Eugênio disse, temos  

muitos desafios pela frente, trabalho árduo e estabelecer boas relações com os poderes 

públicos, com a nossa Escola e assim podermos firmar outras parcerias; Canísio destacou a 

necessidade de sabermos quantos eleitores temos na nossa comunidade, identificar lideranças 

e fazer reuniões interbairros e identificar projetos comuns; Mariângela sugeriu levantar 

documentos e reivindicações antigas e não atendidas para retomar e reivindicar os pleitos. 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente Eugênio agradeceu as presenças, a participação e 

sugestões apresentadas por todos e deu por encerrada a assembleia. A presente Ata vai 

assinada pelo seu Presidente e secretário. 

 

Eugênio Luiz Gonçalves                                                                                         Pedro Roberto Abel 

         Presidente                                                                                                                Secretário     

  

                                                   

 

 

 


